

XVII CAPÍTULO XVII

EL ESPACIO Y EL TIEMPO EN LA CUARTA DIMENSIÓN



LOS QUE OBRAN EN MI CAUSA, ESTÁN EN LA CAUSA DEL ALMA, OBRANDO POR LA UNIDAD DE TODAS LAS ALMAS, EN LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS, ELLOS NO SE ALIMENTAN DEL DOLOR Y DE LA MUERTE, Y SU OFICIO NO ES ROBAR NI MENTIR, SINO DAR SU LUZ DONDE FALTA LUZ Y ENSEÑAR SU COLOR, DONDE FALTA COLOR.

ELLOS TIENEN EL SELLO DE DIOS EN EL ALMA, Y SERÁN RESPETADOS POR LA FURIA ELEMENTAL QUE BORRARÁ DEL ESPACIO TODA OSCURIDAD. ELLOS SOBREVIVIRÁN AL REORDENAMIENTO DEL ESPACIO Y AL DÍA DEL FIN DEL MUNDO. LLEGARÁN EXHAUSTOS AL JUICIO FINAL, Y EL PADRE CELESTIAL LOS LLAMARÁ PARA JUZGAR LA PERFECCIÓN DE SUS ALMAS, COMO UN PADRE JUZGA LA PERFECCIÓN DE SUS HIJOS.

DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN ES LLEGAR AL CIELO EN CUERPO Y ALMA, ES DESPERTAR A LA PERFECCIÓN DEL ALMA Y A LA REALIDAD DE QUE TAL PERFECCIÓN, ES OBRA DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS, EL PADRE CELESTIAL.

ES DESPERTAR A LA REALIDAD DE NUESTRA PROPIA ALMA.

ES DESPERTAR A LA REALIDAD DE NUESTRO PROPIO CIELO.

ES DESPERTAR A LA REALIDAD DONDE NACEN TODOS LOS CIELOS.

DESPERTAR A LA REALIDAD DE NUESTRA PROPIA ALMA, ES ALCANZAR LA MEMORIA DEL ALMA, ES DESPERTAR EL RECUERDO DE MUCHAS VIDAS, ES DESPERTAR AL TIEMPO DE GESTACIÓN DEL ALMA, DESPERTAR A LA PERCEPCIÓN DE LOS SENTIDOS DEL ALMA, PERCIBIR LA LUZ Y EL COLOR DE NUESTRA ALMA, Y DE TODAS LAS ALMAS.

ES DESPERTAR AL ORDEN DE LA UNIDAD DE TODAS LAS ALMAS, AL ORDEN DE PERFECCIÓN DEL ALMA HUMANA, ORDEN DE LUZ Y COLOR,

PORQUE TODAS LAS ALMAS FORMAN UNA ARMONÍA ORDENADA DESDE LA QUE TIENE MÁS LUZ Y COLOR, HASTA LA QUE TIENE MENOS, ES DESPERTAR A LA VERDAD DE LA LUZ, QUE ES EL AMOR, LA LEY. ES DESPERTAR A LA VERDAD DEL COLOR, QUE ES LA SABIDURÍA, EL ORDEN. ES DESPERTAR A LA REALIDAD DE LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS.

LA REALIDAD DEL AMOR Y LA SABIDURÍA.

PARA DESPERTAR A LA ARMONÍA DE LUZ Y COLOR QUE ES LA UNIDAD DEL ALMA DE ESTA HUMANIDAD, HAY QUE ESTAR PRIMERO, POR PROPIA VOLUNTAD, OBRANDO EN LA CAUSA DEL ALMA.

COMO EL NIÑO NACE DE CABEZA, QUE ES EL EXTREMO DE LA UNIDAD CON MAYOR PERFECCIÓN, TAMBIÉN LA HUMANIDAD DESPERTARÁ A LA CAUSA DEL ALMA, SIGUIENDO UN ORDEN.

QUIEN CONOCE LA LEY Y EL ORDEN HA DE DESPERTAR A LA LEY Y EL ORDEN, QUE ES BAUTIZAR EN LA LUZ, A LA PAREJA MÁS CERCANA, Y ESTA PAREJA DESPERTARÁ A DOS PAREJAS Y LOS CUATRO DESPERTARÁN A OCHO, Y ESTOS A DIECISÉIS... PARA DAR A CONOCER A TODOS LOS SERES HUMANOS, EL PLAN ÚNICO DE DIOS.

DESPUÉS DEL JUICIO FINAL, SEGÚN LA LUZ Y EL COLOR DE NUESTRA ALMA, TODA LA HUMANIDAD APARECERÁ ORDENADA POR LA LUZ Y EL COLOR. TODOS PODREMOS VER LA LUZ DEL ALMA, Y PODREMOS VERIFICAR SI TODAS LAS ALMAS ESTÁN BIEN ORDENADAS, SEGÚN LA INTENSIDAD DE SU LUZ, QUE ES EL AMOR VISIBLE, Y SEGÚN EL ORDEN DE SU COLOR, QUE ES SABIDURÍA VISIBLE.

VAMOS A DESPERTAR A LA CUARTA DIMENSIÓN DE NUESTRA CONCIENCIA, CONCIENCIA DEL ORDEN DE LA PERFECCIÓN DEL ESPACIO, QUE ES LUZ, Y CONCIENCIA DEL ORDEN DE PERFECCIÓN DEL TIEMPO, QUE ES COLOR. LA CONCIENCIA QUE ES ESPÍRITU, ES INVISIBLE EN LA 4ª DIMENSIÓN, PERO EN LA LUZ Y EL COLOR DEL ALMA, SE VE EL AMOR Y LA SABIDURÍA DE CADA CONCIENCIA.

EL CUERPO FÍSICO ES EL VEHÍCULO DEL ALMA, Y EL ALMA MISMA, ES VEHÍCULO DE LA CONCIENCIA, QUE ES ESPÍRITU.

DESPERTAR A LA REALIDAD DE NUESTRO PROPIO CIELO, ES DESPERTAR AL TIEMPO DE GESTACIÓN DEL UNIVERSO, ES DESPERTAR AL ORDEN DEL TIEMPO ETERNO, EL ORDEN DE LA PALABRA DE PERFECCIÓN DEL HIJO DE DIOS, EL ORDEN DE PERFECCIÓN DEL ALMA.

DEBEMOS PREPARARNOS PARA UN CAMBIO GRANDE Y REPENTINO DE REALIDAD, PORQUE TODO CUANTO EN ESTA DIMENSIÓN ES ESPACIO EN DESARROLLO, COBRA LUZ Y COLOR PROPIOS, AL DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN, Y EL TIEMPO ES LA CONCIENCIA QUE DESPERTARÁ EN CADA ESPACIO A SU PROPIA PERFECCIÓN DE LUZ Y COLOR, A SU PROPIO TIEMPO DE PERFECCIÓN, A SU LUGAR EN EL ORDEN DE DIOS.

DESPERTAR A LA REALIDAD DEL CIELO, ES DESPERTAR A LA LUZ Y EL COLOR DE TODAS LAS ALMAS QUE OCUPAN ESPACIO PROPIO EN NUESTRO PLANETA, DEL ALMA MISMA DE NUESTRO PLANETA, Y DEL ALMA DE TODOS LOS PLANETAS, SOLES, ESTRELLAS Y DEMÁS ESPACIOS DESARROLLADOS A LO LARGO DEL TIEMPO UNIVERSAL.

COMO EL UNIVERSO ES EL DESARROLLO DE UN ORDEN DE ESPACIO Y TIEMPO, LA REALIDAD FINAL DE ESTE DESARROLLO, QUE ES EL CIELO, ES UN ORDEN DE CONCIENCIA DE LUZ Y COLOR, EL ORDEN DEL ALMA UNIVERSAL, UN ORDEN DE PERFECCIÓN DE CONCIENCIAS SIDERALES, UN ORDEN DE AMOR Y SABIDURÍA, UN ORDEN DE SISTEMAS SOLARES, SISTEMAS PLANETARIOS QUE CONTIENEN PARAÍOS TERRENALES, QUE FORMAN UN CAMINO DE LUZ Y COLOR CRECIENTES QUE SE DIRIGE EN ESPIRAL AL CENTRO MISMO DEL CIELO.

EL ORDEN DEL CIELO ES ORDEN DE PLANETAS, QUE SON PARAÍOS TERRENALES, CUYO EXTREMO EMPIEZA EN NUESTRO PROPIO PLANETA, QUE SERÁ EL MÁS ALEJADO DEL CENTRO DEL CIELO, EL MÁS CERCANO AL ORDEN DE LA MATERIA, CON MENOS LUZ Y MENOS COLOR, EL MÁS POBRE Y DESORDENADO. PARA IR RECORRIENDO INFINIDAD DE PARAÍOS CADA VEZ MÁS LUMINOSOS, MÁS RICOS Y ORDENADOS, CADA VEZ MÁS ALEJADOS DE LA MATERIA Y MÁS CERCANOS A LA LUZ MAYOR DEL CIELO, EL CENTRO MISMO DEL CIELO, QUE YA NO ES MATERIA, SINO SÓLO LUZ Y COLOR, CONCIENCIA DE LUZ Y COLOR.

DESPERTAR A LA REALIDAD DEL ESPÍRITU SANTO, ES DESPERTAR A LA REALIDAD INFINITA Y ETERNA DONDE HAN NACIDO, NACEN Y SEGUIRÁN NACIENDO, INFINIDAD DE CIELOS SEMEJANTES AL NUESTRO, CIELOS QUE FORMAN UN ORDEN DE PERFECCIÓN MAYOR, ORDENADOS SEGÚN SU NACIMIENTO A LA ETERNIDAD, COMO SE ORDENAN LOS HIJOS DE UNA FAMILIA. EL QUE NACIÓ ANTES, VA DELANTE DEL QUE NACIÓ DESPUÉS, Y ES TAREA DEL QUE VA DELANTE ORDENAR EL DESARROLLO DEL QUE VA DETRÁS.

COMO SERÁ EVIDENTE EL ORDEN DE LA HUMANIDAD, POR LA LUZ Y EL COLOR DE LAS ALMAS HUMANAS, TAMBIÉN SERÁ EVIDENTE EL

ORDEN DEL CIELO, POR LA LUZ Y EL COLOR DEL ALMA UNIVERSAL, Y DE IGUAL MODO SERÁ EVIDENTE EL ORDEN DEL ESPÍRITU SANTO POR EL ORDEN DE LUZ Y COLOR QUE FORMAN LOS CIELOS QUE RECORREN SU INMENSIDAD, FORMANDO UN CAMINO QUE SIGUEN TODOS LOS CIELOS, UNO TRAS OTRO, ACERCÁNDOSE AL CENTRO MISMO DEL ESPÍRITU SANTO, AL SOL ÚNICO, QUE ES EL SOL DE LA SABIDURÍA, EL ÁRBOL DE LA VIDA ETERNA.

EL RECORRIDO DE TODOS LOS CIELOS, POR EL ESPÍRITU SANTO ES CAMINO EN ESPIRAL, COMO EL CAMINO MISMO QUE HA DE RECORRER EL ALMA DENTRO DEL CIELO.

DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN ES DESPERTAR A NUESTRO PROPIO LUGAR DENTRO DE LA UNIDAD QUE ES LA HUMANIDAD, ES DESPERTAR A NUESTRO PROPIO LUGAR EN EL CIELO Y ES DESPERTAR AL LUGAR QUE OCUPA NUESTRO CIELO EN EL ESPÍRITU SANTO.

DESPUÉS DEL JUICIO FINAL, SEGÚN LA LUZ Y EL COLOR DE NUESTRAS ALMAS, LA HUMANIDAD APARECERÁ ORDENADA EN EL AMOR Y LA SABIDURÍA, EN LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS.

EN ESTE ORDEN, LA HUMANIDAD EMPEZARÁ SU CAMINO POR EL CIELO.

AL DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN DE NUESTRA CONCIENCIA, VEREMOS LA 4ª DIMENSIÓN DE TODAS LAS OBRAS DE DIOS.

COMO EL FETO EN EL VIENTRE MATERNO, NO DISFRUTA DE ALMA PROPIA, HASTA QUE SE SEPARA DE LA MADRE, TAMPOCO DESPERTARÁ EL ALMA UNIVERSAL, EVIDENCIÁNDOSE EN SU LUZ Y SU COLOR, HASTA QUE ACABE EL TIEMPO DE GESTACIÓN UNIVERSAL, Y COBRE VIDA PROPIA TODO EL UNIVERSO, COMO COBRA VIDA PROPIA EL NIÑO AL NACER, ENTONCES DESPERTAREMOS A LA REALIDAD QUE ES EL CIELO, DONDE TODO ESTÁ VIVO, TODO ES CONCIENCIA VISIBLE EN LA LUZ DEL ALMA. **EL CAMBIO DE REALIDAD QUE VAMOS A EXPERIMENTAR ES TAN EXTRAORDINARIO Y MILAGROSO COMO EL QUE EXPERIMENTA EL FETO AL CONVERTIRSE EN NIÑO, PORQUE ASÍ ES COMO CAMBIA LA REALIDAD FINAL DEL UNIVERSO PARA CONVERTIRSE EN EL CIELO.**

ES DECIR, AL NACER UN NIÑO, EL CUERPO DEL RECIÉN NACIDO ES UN ESPACIO PERFECTO, UN ESPACIO DESARROLLADO POR EL TIEMPO DE LA MADRE, PERO HASTA QUE ESTE ESPACIO NO COBRA VIDA PROPIA, NO TIENE ALMA PROPIA, NO TIENE CONCIENCIA DEL TIEMPO PROPIO. IGUALMENTE SUCEDE CON EL UNIVERSO, ANTES DE NACER, ES ESPACIO, Y AL NACER,

DESPIERTA LA CONCIENCIA DEL TIEMPO, QUE ES EL ALMA UNIVERSAL, LA PALABRA.

MIENTRAS ESTÁ UNIDO A LA MADRE, POR EL CORDÓN UMBILICAL, A PESAR DE QUE NO RESPIRA, EL FETO SE MUEVE Y LATE SU CORAZÓN, PORQUE ES EL ALMA DE LA MADRE QUIEN LE PROPORCIONA EL ALIENTO VITAL.

SI LA PALABRA QUE ORDENA LAS ALMAS, NO CONCEDE AL FETO UN ALMA PROPIA, A PESAR DE TODA SU PERFECCIÓN, NO DESPERTARÍA EN ÉL LA CONCIENCIA, SERÍA UN ESPACIO, UN ORDEN DE PERFECCIÓN SIN TIEMPO, SIN CONCIENCIA DEL TIEMPO PROPIO, SIN ALMA.

CUANDO SE CORTA EL CORDÓN UMBILICAL, INMEDIATAMENTE, ES OCUPADO EL FETO POR UN ALMA QUE LO ANIMA, RESPIRANDO, Y EL ESPACIO COBRA LA VIDA DEL ALMA. ES DECIR, QUE LA REALIDAD DE LA 4ª DIMENSIÓN NO ES LA PERFECCIÓN FINAL DEL ESPACIO, SINO LA CONCIENCIA QUE DESPIERTA EN ÉL A LA VIDA, Y QUE VEREMOS EN LA LUZ Y EL COLOR DE TODAS LAS ALMAS QUE OCUPAN UN LUGAR PROPIO EN EL ORDEN QUE ES EL CIELO.

SIENDO EL CIELO UN ORDEN DE CONCIENCIAS, UN CAMINO DE PERFECCIÓN Y ORDEN DE PERFECCIÓN, UNA ARMONÍA DE LUZ Y COLOR. SEGÚN SEA LA LUZ Y EL COLOR DE VUESTRA ALMA, HAY UN LUGAR EN EL CIELO CUYA LUZ Y COLOR SON TAN RICOS COMO LOS VUESTROS, DE MODO QUE SI TENÉIS Poca LUZ, EMPEZARÉIS EN UN LUGAR CON Poca RIQUEZA, DONDE HAY QUE ESFORZARSE PARA VIVIR. DE IGUAL MODO, SI VUESTRA ALMA TIENE MUCHA LUZ, EMPEZARÉIS DESDE UN LUGAR CON MUCHA RIQUEZA, DONDE NO HAY QUE ESFORZARSE NADA.

SEGÚN LA LUZ Y EL COLOR DEL ALMA DE CADA PLANETA, LO HABITAN ALMAS HUMANAS CON LUZ Y COLOR SEMEJANTES. ASÍ LAS ALMAS MÁS APAGADAS VIVEN RETRASADAS EN EL TIEMPO DEL CIELO, CON RESPECTO A LAS MÁS LUMINOSAS, QUE VIVEN MÁS ADELANTADAS, MÁS CERCA DEL CENTRO DEL CIELO, ES DECIR, QUE EL CIELO ES UN ORDEN DE TIEMPO FIJO, Y A LO LARGO DE ESTE ORDEN, UNAS ALMAS VIVEN EN EL PASADO, MÁS LEJOS DEL CENTRO DEL CIELO Y OTRAS EN EL FUTURO, QUE ES MÁS CERCA DEL CENTRO. RECORRIENDO ESTE ORDEN VA LA CONCIENCIA HUMANA, DESCUBRIENDO LA LUZ Y EL COLOR DE SU ALMA, VA DESCUBRIENDO EL AMOR Y LA SABIDURÍA DE DIOS, VA DESPERTANDO A LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS.

EL CAMINO DEL CIELO QUE HAN DE RECORRER LAS ALMAS, ES CAMINO POR EL TIEMPO, UNA VEZ QUE SE QUEDA FIJA TODA LA EXPANSIÓN UNIVERSAL, DESDE LOS LÍMITES DE LA EXPANSIÓN HASTA SU MISMO CENTRO, Y DESPIERTA A LA VIDA EL ALMA UNIVERSAL, COBRANDO VIDA PROPIA TODOS LOS ESPACIOS DEL UNIVERSO, **DESPERTÁNDONOS A LOS SERES HUMANOS A LA REALIDAD DE QUE EL UNIVERSO ES EL CIELO.**

TODAS LAS GALAXIAS HABRÁN DEJADO DE CRECER Y ORDENARSE. APARECERÁN PERFECTAMENTE ORDENADAS FORMANDO UN CAMINO, UN ORDEN DE PERFECCIÓN, UN ORDEN FIJO POR EL QUE SÓLO EL ALMA HUMANA PUEDE DESPLAZARSE, UNA DISTANCIA IMPOSIBLE DE APRECIAR POR LA RAZÓN DE LA MENTAL.

EL ORDEN FINAL DEL UNIVERSO, ES EL CAMINO DEL CIELO QUE HAN DE RECORRER LAS ALMAS, UN ORDEN DE CONCIENCIAS PLANETARIAS, UN ORDEN DE PARAÍDOS TERRENALES, PARAÍDOS CADA VEZ MÁS RICOS, MÁS LUMINOSOS Y MÁS ORDENADOS, MÁS PERFECTOS. UN ORDEN QUE VA HACIENDO AL ALMA MÁS RICA Y PODEROSA, SEGÚN AVANZA POR ÉL, SEGÚN VA DESCUBRIENDO EL ORDEN DE LA PALABRA.

EL ORDEN DE PARAÍDOS, ES EL ORDEN DE LUZ Y COLOR DEL ALMA UNIVERSAL, ES UN CAMINO EN ESPIRAL, UN CAMINO DE LUZ Y COLOR CRECIENTES, UNA DESCOMUNAL ESPIRAL DE SIETE NIVELES QUE ACABA EN EL CENTRO MISMO DEL CIELO, LA CIMA DE LA ESPIRAL, LA LUZ MAYOR DEL CIELO, LA META DEL ALMA, EL 7ª CIELO.

EL TAMAÑO DEL UNIVERSO HACE IMPOSIBLE SU CONQUISTA POR EL SER HUMANO ACTUAL, PERO TODO SERÁ POSIBLE AL DESPERTAR EL ALMA. LA REALIDAD DE LA CONQUISTA DEL UNIVERSO ES LA CONQUISTA DEL CIELO POR EL ALMA, ES LA CONQUISTA DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS. LA PALABRA QUE ORDENA LA CREACIÓN UNIVERSAL, LA PALABRA QUE HA DE APRENDER EL ALMA, APRENDIENDO EL ORDEN DE PERFECCIÓN MISMO DEL CIELO, RECREÁNDOLO PASO A PASO, PARA QUE CUANDO SEA ESPÍRITU EN LA 5ª DIMENSIÓN, SEPA ORDENAR LA PERFECCIÓN CON SU PALABRA.

SEGÚN VA DESCUBRIENDO EL ALMA EL ORDEN DE PERFECCIÓN QUE REINA EN CADA PARAÍSO, VA DESCUBRIENDO EL ALMA EL ORDEN DE SU PROPIA PERFECCIÓN, LA MAYOR INTENSIDAD DE SU LUZ, LA MAYOR TONALIDAD DE SU COLOR, VA SALTANDO DE PARAÍSO EN PARAÍSO, CON MÁS LUZ Y COLOR PROPIOS EN CADA SALTO, CON MÁS AMOR Y

MÁS SABIDURÍA, CON MÁS FUERZA Y MÁS PODER, ACERCÁNDOSE PASO A PASO AL SÉPTIMO CIELO.

EN EL CIELO TAMBIÉN SE TIENEN HIJOS, PORQUE LA DISTANCIA ENTRE LOS PARAÍSOES ES INSALVABLE PARA EL CUERPO FÍSICO, A PESAR DE QUE ALLÍ EL CUERPO NO ENVEJECE, PERO HAY QUE ALIMENTARLO Y TRANSPORTARLO, Y ESTA EMPRESA SÓLO SE PUEDE ACOMETER CUANDO YA EL ALMA ESTÁ MUY AVANZADA EN EL CAMINO DEL CIELO. DE MODO QUE PARA AVANZAR DE PARAÍSO, SE ABANDONA EL CUERPO USADO COMO AQUÍ SE DEJA UN COCHE, Y EL ALMA VIAJA EN UN INSTANTE PARA OCUPAR UN CUERPO NUEVO, RECIÉN NACIDO, EN EL NUEVO PARAÍSO, PARA RECIBIR LA EDUCACIÓN NECESARIA, APRENDIENDO EL ORDEN SUPERIOR QUE ALLÍ REINA.

EL ALMA VA SUMANDO MEMORIA, QUE ES TIEMPO, CONCIENCIA DEL ORDEN DE LA PERFECCIÓN, PASO A PASO, VIVIENDO EN CADA PARAÍSO EL EQUIVALENTE A MUCHAS VIDAS, Y PASO A PASO, DE PARAÍSO EN PARAÍSO, ACERCÁNDOSE A LA REALIDAD DEL ESPÍRITU.

NINGÚN ALMA SE PUEDE ADELANTAR O RETRASAR EN EL ORDEN, CADA UNA VIVE EN SU CUERPO FÍSICO EN EL PARAÍSO QUE LE CORRESPONDE SEGÚN SU LUZ Y SU COLOR, ES DECIR, QUE NADIE SE PUEDE CAMUFLAR EN EL CIELO, FUERA DE SU PROPIO PARAÍSO, PORQUE EN EL SIGUIENTE, LA LUZ Y EL COLOR DEL ALMA, ESTARÍAN MÁS APAGADOS EN COMPARACIÓN CON LA LUZ DE TAL LUGAR, ESTARÍA FUERA DE SU ORDEN, FUERA DE SU LUGAR EN EL TIEMPO. IGUALMENTE, EN EL PARAÍSO INFERIOR, MÁS RETRASADO EN EL TIEMPO, EL ALMA BRILLARÁ MÁS QUE NINGUNA, Y TAMBIÉN ESTARÍA FUERA DEL ORDEN DEL ALMA UNIVERSAL.

EN EL ORDEN DE DIOS, LO SUPERIOR ORDENA EL DESARROLLO DE LO INFERIOR, SIENDO ESTE ORDEN UN ORDEN DE TIEMPO FIJO Y ETERNO. NOMBRAR EN LA 4ª DIMENSIÓN, LO SUPERIOR Y LO INFERIOR, ES NOMBRAR LO QUE ESTÁ MÁS CERCA O MÁS LEJOS DE DIOS.

EL ORDEN DE DIOS, ES ORDEN DE TIEMPO, ORDEN DE PERFECCIÓN, Y LA CONCIENCIA QUE VA DELANTE TIENE MÁS FUERZA Y MÁS PODER PROPIOS QUE LA QUE VA DETRÁS, PARA INSPIRARLA Y FORTALECERLA.

EL ALMA ES UN CUERPO PERFECTO QUE ENCIERRA UN POTENCIAL DE RIQUEZA Y PODER INCONCEBIBLE POR LA RAZÓN DE LA MENTE. LA

MENTE QUEDARÁ EXTASIADA ANTE LA PERFECCIÓN DEL ALMA, QUE TAMBIÉN ES UN VEHÍCULO EXTRAORDINARIO CAPAZ DE PROYECTARSE

XVII-7

167

Y TRASLADAR NUESTRA CONCIENCIA O ALGUNO DE SUS SENTIDOS EN UN INSTANTE, DENTRO DE SU PROPIO PARAÍSO Y TAMBIÉN HACIA EL FUTURO, A LOS PARAÍDOS MÁS RICOS Y ORDENADOS, HABITADOS POR LAS ALMAS MÁS ADELANTADAS, PARA APRENDER. TAMBIÉN PUEDE VIAJAR HACIA ATRÁS EN EL TIEMPO, PARA ENSEÑAR, EN LOS PARAÍDOS DE LAS ALMAS MÁS RETRASADAS. Y TAMBIÉN PUEDE VIAJAR EL ALMA, HACIA ARRIBA Y HACIA ABAJO, POR LOS PLANOS SUPERIORES Y LOS PLANOS INFERIORES DEL CIELO.

UN ALMA QUE TIENE EL CUERPO FÍSICO EN UN PARAÍSO DEL PRIMER PLANO DEL CIELO, NO PUEDE VIAJAR HACIA DELANTE EN EL TIEMPO, PORQUE NO CONOCE EL ORDEN DE LA PERFECCIÓN, Y DEBE IR ACOMPAÑADA DE UN ALMA SUPERIOR EN EL ORDEN, UN ALMA QUE TIENE SU CUERPO FÍSICO EN UN PARAÍSO MÁS ADELANTADO. SIN EMBARGO SÍ PUEDE VIAJAR HACIA ATRÁS EN EL TIEMPO, Y SER GUÍA, HASTA SU PROPIO PARAÍSO, QUE ES HASTA DONDE ELLA CONOCE EL ORDEN DE LA PERFECCIÓN.

ORDENANDO AL DE DETRÁS, SE RECIBE ORDEN DEL DE DELANTE.

SÓLO CUANDO EL ALMA HA CONSEGUIDO ELEVAR LA VIBRACIÓN DEL CUERPO FÍSICO HASTA FUNDIRSE CON LA LUZ DEL ALMA, EL ALMA HA SUPERADO TOTALMENTE LA MATERIA, Y PUEDE ABANDONAR LIBREMENTE SU PROPIO CIELO, PARA VISITAR LA INFINIDAD DE CIELOS QUE SE MUEVEN POR EL ORDEN DEL ESPÍRITU SANTO, LA 4ª DIMENSIÓN DE DIOS. EN TODOS LOS CIELOS SERÁ RECONOCIDA COMO SI ESTUVIERA EN SU HOGAR, EN SU PROPIO CIELO, PORQUE TODOS RECONOCERÁN SU LUZ Y SU COLOR. PERO MIENTRAS EL ALMA NECESITA DEL CUERPO, PARA COMPLETAR SU APRENDIZAJE, SÓLO PUEDE ABANDONAR EL PROPIO CIELO EN COMPAÑÍA DE UN ALMA LIBERADA DEL PESO DE LA MATERIA.

LA EDAD DEL CUERPO FÍSICO NO PUEDE DETERMINAR LA EDAD DEL ALMA, PORQUE EL ALMA ES INMORTAL. LA EDAD DEL ALMA SE RECONOCE EN SU INFANCIA, SU ADOLESCENCIA Y SU MADUREZ, POR LA LUZ Y EL COLOR QUE VA DESCUBRIENDO EN SÍ MISMA.

TODAVÍA NO PODEMOS VER LA LUZ DEL ALMA, PERO YA SABEMOS, QUE NO PODEMOS TENER EN EL ALMA, MÁS LUZ Y MÁS COLOR PROPIOS, QUE ES MÁS AMOR Y MÁS SABIDURÍA, QUE LOS QUE HEMOS DADO

POR NOSOTROS MISMOS, A LAS ALMAS MÁS JÓVENES, EN ESTA 3ª DIMENSIÓN.

XVII-8

168

ENTREGARSE A LAS ALMAS MÁS JÓVENES, NO ES ENTREGARSE A QUIEN TIENE MENOR EDAD, SINO AL MÁS JOVEN DE CONCIENCIA, MÁS JOVEN EN SU DESPERTAR, PORQUE EL DESPERTAR ES TAREA DE MUCHAS VIDAS, Y SI ESTAMOS MÁS DESPIERTOS, ES TAN SÓLO PORQUE HEMOS EMPEZADO ANTES EL CAMINO ETERNO DEL DESPERTAR DEL ESPÍRITU.

LA VIDA EN ESTA DIMENSIÓN, ES REAL PARA LA MENTE, PERO PARA EL ALMA SÓLO ES MEMORIA DE PERFECCIÓN, EL ALMA NO HA NACIDO Y POR TANTO NO PUEDE MORIR, ES DECIR, QUE NADIE PUEDE MATAR EL ALMA.

EL DELITO DE ASESINATO EN ESTA DIMENSIÓN, ES EN REALIDAD UN ROBO DE TIEMPO, Y TODO EL QUE ROBA HA DE DEVOLVER EN ESTRICTA JUSTICIA, SEGÚN ES LA LEY DE DIOS. PERO SI COBRÁIS VENGANZA, ROBANDO EL TIEMPO PROPIO DEL ASESINO, CREERÉIS GANAR ASÍ LA JUSTICIA, PERO EN VERDAD LA ESTARÉIS PERDIENDO.

LA JUSTICIA DE DIOS, PONE EL TIEMPO DEL LADRÓN A DISPOSICIÓN DE SUS VÍCTIMAS ASESINADAS, Y ESTO NO PODÉIS HACERLO VOSOTROS.

EL ASESINO HA DE PAGAR A SU VÍCTIMA CON SU PROPIA VIDA, QUE ES TIEMPO DEL ALMA, Y ESTO ES FÁCIL PARA DIOS, QUE ES QUIEN ORDENA EL TIEMPO. PERO SI VOSOTROS OS COBRÁIS LA JUSTICIA DE LA VÍCTIMA, HABÉIS COBRADO LO QUE NO ES VUESTRO Y HABÉIS ROBADO LA INDEMNIZACIÓN DE LA VÍCTIMA.

SI NO JUZGARAIS PARA CONDENAR, NUNCA SERÍAIS CONDENADOS.

SI JUZGARAIS EN POS DE LAS CAUSAS DEL MAL, SERÍAIS BIENAVENTURADOS.

SI ELIMINAR AIS ESTAS CAUSAS CON EDUCACIÓN, SERÍAIS BENDECIDOS.

SI ES VUESTRA PROPIA LEY, QUIEN OS DA DERECHO A JUZGAR Y CONDENAR, POR VUESTRA LEY SERÉIS JUZGADOS Y CONDENADOS.

LOS QUE HACEN SU PROPIA LEY, NO SIGUEN LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS, Y SÓLO EN SU LEY Y SU ORDEN, ESTÁ LA VIDA ETERNA. FUERA DE SU LEY SÓLO HAY OSCURIDAD, FUERA DE SU OSCURIDAD NO HAY NADA.

SI NO COMPRENDEIS EL VERDADERO SIGNIFICADO DEL PERDÓN, NO SALDRÉIS DE LA PARÁLISIS QUE OS PRODUCEN VUESTROS PROPIOS

XVII-9

169

PECADOS. PORQUE NADA DE CUANTO OS SUCEDE EN LA VIDA ES CASUALIDAD. SÓLO PERDONANDO AL PECADOR DE HOY, OS PERDONÁIS A VOSOTROS MISMOS DE VUESTROS PECADOS DE AYER.

SI NO PERDONAMOS AL PECADOR ARREPENTIDO, NO HABRÁ PERDÓN PARA NUESTRO ARREPENTIMIENTO. YA OS HE DICHO QUE VOSOTROS SUFRÍS POR LOS PECADOS DEL PRÓJIMO, Y EL PRÓJIMO SUFRE POR VUESTROS PECADOS. ASÍ OS ENSEÑA DIOS SU INFINITA MISERICORDIA, PORQUE SÓLO AL QUE HA ROBADO, LO PONE AL ALCANCE DE UN LADRÓN, Y ASÍ, MIENTRAS UNO HACE SU MALA SIEMBRA, EL OTRO RECOGE SU MALA COSECHA.

SI OS ABOFETEAN, PONED LA OTRA MEJILLA, PORQUE LA LEY DE DIOS NO PERMITIRÁ QUE COBRÉIS MÁS QUE VUESTRA JUSTA COSECHA. PERO SI DEVOLVÉIS MAL POR MAL, DE NUEVO ESTÁIS SEMBRANDO MAL, Y EN OTRO LUGAR DEL TIEMPO SERÉIS ABOFETEADOS POR LA INJUSTICIA.

TAL ES LA LEY DE DIOS, TAL ES SU JUSTICIA.

OJO POR OJO Y DIENTE POR DIENTE.

PERO LA LEY DE DIOS NO SE APLICA EN EL ESPACIO, SINO EN EL TIEMPO, Y VOSOTROS AÚN NO CONOCÉIS EL ORDEN DEL TIEMPO. APLICANDO LA LEY DE DIOS CON LA LÓGICA, SÓLO CONSEGUIRÉIS CREAR DESÓRDENES MAYORES PARA ORDENAR DESÓRDENES MENORES.

SI QUERÉIS AYUDAR A LA JUSTICIA, DAD LA OPORTUNIDAD AL LADRÓN DE PONER SU TIEMPO AL SERVICIO DE SUS VÍCTIMAS, EN CUANTO COMPRENDA, QUE SIN SU PERDÓN, NO LLEGARÁ MÁS LUZ A SU ALMA. MIENTRAS ESTO NO COMPRENDA, APARTAOS DEL LADRÓN, PARA FORTALECER A SUS VÍCTIMAS.

DEJAD LA VENGANZA EN MANOS DE DIOS.

QUEDARÉIS COMPLETAMENTE SATISFECHOS DE SU JUSTICIA, ORDENADA EN EL TIEMPO.

SU JUSTICIA ES DE AMOR, PERO ES ESTRICTA JUSTICIA.

SU LEY JUZGA Y ORDENA.

VOSOTROS JUZGÁIS Y DESORDENÁIS.